

Bericht Winterprojektwoche bei unseren Eulen und Spatzen

In unserer Winterprojektwoche erlebten wir viele spannende und kreative Aktivitäten. Am Montag starteten wir mit einem Wettbewerb, bei dem wir schauten, wer am schnellsten Watte pusten konnte und stellten anschließend unseren eigenen Schnee her. Diese Aktivitäten förderten die Atemkontrolle und Feinmotorik der Kinder, während sie gleichzeitig spielerisch winterliche Elemente erleben durften. Der Dienstag stand im Zeichen der Musik – wir begleiteten die Klanggeschichte „Der Schneewunsch“ mit verschiedenen Instrumenten. Hier konnten die Kinder ihre Kreativität und ihr musikalisches Gehör fördern, während sie die winterliche Geschichte lebendig machten. Am Mittwoch fertigten wir ein Würfelspiel mit dem Titel „Der Schneemann bekommt Knöpfe“ mithilfe von Papier und Schere selbst an. Dabei mussten die Kinder die Augenzahl durch verschiedene Knöpfe oder Bausteine den unterschiedlich großen Schneemannkugeln zuordnen, welches die Wahrnehmung von Mengen, Zahlen und Formen förderte. Anschließend gestalteten und klebten wir den Schneemann, welches die Feinmotorik und die gestalterische Kreativität unterstützte.

Am Donnerstag stellten wir unsere eigenen Salzkristalle her und warten nun gespannt auf die kommenden Ergebnisse und auf einen besonderen Winterzauber. Dieses Angebot fördert die Neugierde, das naturwissenschaftliche Verständnis und die Geduld der Kinder.

Den Abschluss bildete am Freitag eine Feedbackrunde, in der die Kinder ihre Eindrücke teilten und neue Ideen für die Winterzeit sammelten. Dabei wurde die Kommunikationsfähigkeit gestärkt, und es machte allen Freude, sich aktiv an der Planung zu beteiligen.

